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Dans une copropriété innovante du Xlleme arrondissement, datant de
1966, a proximité de la Place d'Aligre, du Square Trousseau et de la
Gare de Lyon, Engel & Volkers vous propose ce tres lumineux 3 pieces
de 81 m?2 carrez avec un trés agréable balcon terrasse de 13 m?
exposition plein Sud donnant sur rue.Au 7eme étage de cette
copropriété, par deux ascenseurs, vous trouverez une entrée donnant
Sur une cuisine avec cloison vitrée qui s'ouvre sur un balcon terrasse de
plain pied, orientée , sans vis a vis.Le séjour attenant donne également

sur celui-ci.Pour la partie nuit, deux chambres ayant la ...

In an innovative co-ownership building in the 12th arrondissement, dating from
1966, close to Place d'Aligre, Square Trousseau and Gare de Lyon, Engel &
Volkers offers this very bright 3-room apartment of 81 m2 with a very pleasant
south-facing balcony terrace of 13 m2 overlooking the street.On the 7th floor of this
famous condominium, via two lifts, there is an entrance hall leading to a kitchen
with a glass partition that opens onto a single-storey, south-facing balcony terrace
that is not overlooked. The adjoining living room also opens onto this terrace.The

Sleeping area comprises two ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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